

Unser Motto

Während in der Förderperiode 2007-13 der inhaltliche Schwerpunkt auf regionalen Wertschöpfungsketten lag, orientiert sich die Lokale Aktionsgruppe (LAG) bei Ihren Zielen im Zeitraum 2014-20 noch stärker am Leitbild der Nachhaltigen Entwicklung. Sie hat die Bereiche Umwelt/Energie und Soziales/Demographie aufgewertet und insgesamt drei thematische regionale Entwicklungsziele formuliert. Hinzu kommt ein querschnittsorientiertes Regionales Entwicklungsziel zu Steuerung und Vernetzung.

Geblichen ist das Motto:

„...miteinander für die Zukunft unserer Region“.

„miteinander“

steht zum einen für die Vernetzung von Akteuren: aus verschiedenen Sektoren, mit verschiedenem institutionellen Hintergrund, Public-Private-Partnerships.... Zum anderen steht miteinander für den – im Zusammenhang mit Regionalentwicklung immer wieder zitierten – „Abbau des Kirchturmdenkens“, für Kooperation mit den Nachbarn im Allgäu und dafür, auch innerhalb der eigenen LAG Zusammenarbeit groß zu schreiben.

„für die Zukunft“

will den Grundgedanken der nachhaltigen Entwicklung aufgreifen, eine Entwicklung die auch den nachfolgenden Generationen ein lebenswertes Leben ermöglichen will und dafür die ökonomischen, die ökologischen und die sozialen Voraussetzungen schafft. Die Maßnahmen für die Entwicklung der Region sollen langfristig angelegt sein.

„unserer Region“

beschreibt zum einen die hohe Identität innerhalb der LAG und des Allgäus, ein gewisses Selbstverständnis und auch Selbstbewusstsein. Die „Region“ wird im Motto explizit genannt, weil es eben nicht vorrangig um den Vorteil Einzelner geht, sondern möglichst um Maßnahmen, von denen die gesamte Region (egal ob direkt oder indirekt) gleichermaßen profitiert.